



Pressemitteilung

Mittwoch, 10. Januar 2024

Musiktheater für Kinder über Empathie und Integration: „Meins Meins Deins“ am 21. Januar im Festsaal am Falkenberg

Norderstedt. Raya versteht die Welt nicht mehr. In ihrer alten Heimat war ihr Papa ein hochangesehener Baumeister, der Häuser baute, so hoch wie Wolken und Paläste. Weshalb darf er das im neuen Königreich von Prinz Törtchen nicht mehr? Seit 2011 entwickelt das „Achja!-Theater“ professionelles Musiktheater für Kinder – und erzählt am Sonntag, 21. Januar, die Geschichte von Raya, ihrem Vater und Prinz Törtchen in dem Stück „Meins Meins Deins“ im Norderstedter Festsaal am Falkenberg (Langenharmer Weg 90).

Das Musiktheaterstück, geschrieben von Jessica Jahning, lädt Kinder ab vier Jahren zum Mitdenken, Mitmachen und Mitlachen ein. In „Meins Meins Deins“ geht es unter anderem um die Themen Empathie und Integration. Denn als Rayas Papa krank wird und ihr Magen besonders doll knurrt, macht sich Raya auf den Weg in den Palast. Sie stellt Prinz Törtchen zur Rede. Ob er ihr weiterhelfen kann oder vielleicht sie ihm, dass erfahren kleine und große Theaterbesucher*innen in dem Stück über kleine Törtchen, Einsam- und Gemeinsamkeiten sowie stinkige Prinzensocken.

Das „Achja!-Theater“ ist bereits ein beliebter Gast in Norderstedt. Die nordrhein-westfälische Theatergruppe ist zuvor bereits mit den Stücken „Motte will mehr“ und „Die Netzretter“ in der Stadt aufgetreten.

Beginn der Vorstellung ist um 16 Uhr, der Eintritt kostet acht Euro (zzgl. Vorverkaufsgebühren). Die Karten sind im Vorverkauf im TicketCorner (Rathausallee 60, Eingang Hopfenliebe), an allen bekannten Vorverkaufsstellen und online unter www.eventim.de erhältlich. Die Veranstaltung ist Bestandteil des Kindertheater-Abos der Stadt Norderstedt.

Gefördert wird das „Achja!-Theater“ von der Kulturstiftung MATRONG und dem Ennepe-Ruhr-Kreis.